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SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

RENCONTRE DU 25 OCTOBRE 2022 À COMPTER DE 19 H 
AU SALON DU PERSONNEL DE L’ÉCOLE DE LA RIVE 

 

 

PROCÈS-VERBAL  
 
Présences : 
 
Mme Annik Boulet     
Mme Caroline Cartright 
M. Abdoulaye Diarra 
Mme Emmanuelle Dagenais 
Mme Ariane Duguay 
Mme Valérie Lallier 
Mme Myriam Lefebvre 

Mme Geneviève Nolet  
Mme Véronique Poirier 
Mme Jessica Roy  
M. Luc Sicard (substitut) 
Mme Mélody Sirois Boulé 
Mme Anik Vallée  

 
 
Absence : 
 
Mme Marie-Eve Demers 
Mme Jessica Gauthier Picard 
 
 
1. Ouverture de l’assemblée 
 

Mme Emmanuelle Dagenais, directrice, ouvre l’assemblée à 19 h 15. 
M. Luc Sicard est présent à titre de substitut. Nous le remercions d’être présent. Les membres se 
présentent. 
 
En l’absence de Mme Marie-Eve Demers, présidente, Mme Valérie Lallier, vice-présidente, animera 
la rencontre. 

 
2. Questions du public 

 
Aucun public. 
 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Mme Valére Lallier présente l’ordre du jour. 
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CE-2223-10-014 
 

CE-2223-10-013 
 

CE-2223-10-015 

Il est proposé par Mme Mélody Sirois Boulé d’adopter l’ordre du jour tel qu’il a été déposé. 
 
Proposition secondée par Mme Ariane Duguay. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 

 
4. Lecture et adoption du procès-verbal du 27 septembre 2022 et suivi (documentation jointe)  

 
Il est proposé par Mme Mélody Sirois Boulé d’adopter le procès-verbal de la rencontre du 
27 septembre 2022 tel qu’il a été déposé. 
 
Proposition secondée par Mme Annik Boulet. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 
 
Suivis :  
Aucun suivi puisque les sujets sont à l’ordre du jour. 
 

5. Rapport annuel 2021-2022 (documentation jointe) 
 

Le rapport annuel se veut un bilan, il est plus formel que les modèles précédents. 
Mme Emmanuelle Dagenais, directrice, présente les faits saillants.  
 
Les membres soulignent que c’est un très beau document, il y aura quelques petites corrections 
qui seront apportées avant de publier officiellement le document. 
 
Les parents questionnent sur les taux de réussite. 
 
Il est proposé par Mme Valérie Lallier d’adopter le rapport annuel 2021-2022. 

 
Proposition secondée par Mme Myriam Lefebvre. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 
 

6. Normes et modalités 2022-2023 
 
Les membres ont pris connaissance des documents. 
 
Mme Emmanuelle Dagenais présente les documents portant sur les fréquences d’évaluation en 
précisant le retour des trois étapes. Elle mentionne qu’il y a également eu l’ajout de documents 
pour les deux groupes de GAER. Tous les documents sont déposés sur le site Web de l’école. 
 
Nouveauté cette année, il y a une mention pour la révision des notes (extrait de la LIP). 
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7. Projet éducatif et plan d’action 2022-2023 
 

Nous sommes présentement à actualiser le projet éducatif. Un comité composé de six 
enseignants, d’une orthopédagogue et des deux directions a été formé. Un suivi sera fait à 
chaque rencontre du conseil d’établissement.  
 
Les trois valeurs, soit le respect, le plaisir et l’engagement seront au cœur de notre projet 
éducatif. Le comité veut conserver ces valeurs. 
 
La prochaine étape consiste à analyser les données recueillies lors des sondages. Au cours de la 
semaine du 7 novembre, nous recevrons les résultats des analyses réalisées par la firme. 
 
La version finale sera approuvée par les membres du conseil d’établissement avant le 
30 mai 2023. 
 

8. Plan de lutte (documentation jointe) 
 

Mme Véronique Poirier, directrice adjointe, informe les membres que le plan de lutte a également 
été actualisé. Mme Fanny Lamoureux et Mme Isabelle Laroque, TES, ont participé au projet. 
 
Mme Larocque animera des ateliers de la plate-forme Moozoom à compter de la semaine 
prochaine. Nous rappelons que cette plate-forme est également disponible pour les parents. 
 
Une formation sera offerte aux surveillantes d’élèves ainsi qu’aux éducatrices du service de garde 
sur la gestion des conflits. Un accompagnement sera aussi offert par deux techniciennes en 
éducation spécialisée qui seront en référence. 
 
Il est proposé par Mme Ariane Duguay d’approuver le plan de lutte. 

 
Proposition secondée par Mme Valérie Lallier. 
 
Proposition approuvée à l’unanimité. 
  

9. Travaux au 184, boulevard Salaberry Nord 
 

Mme Dagenais informe les membres des étapes à venir. 
 
La première phase a eu lieu pour la rentrée 2022-2023 avec le déménagement du service de 
garde au sous-sol du pavillon 3. 
 
La deuxième phase est prévue pour 2023-2024 avec le déménagement des bureaux administratifs 
au rez-de-chaussée du pavillon 3. Le salon du personnel et le bureau de la direction seront 
transformés en bureaux pour les professionnels. Le secrétariat sera transformé en vestiaires. 
 
Il y aura également des groupes adaptés au 2e étage du pavillon 3. De plus amples informations à 
venir à ce sujet. 
 
Un suivi sur l’évolution des travaux sera présenté aux membres à chaque rencontre. 
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Présentement, le Centre de services scolaire étudie la possibilité de relocaliser le camp de jour de 
cet été en raison des travaux. 
 
Mme Lallier questionne quant à la qualité de l’eau (plomb), les enjeux du chauffage et de la 
circulation de l’air. Est-ce qu’il y a des projets prévus pour l’amélioration des locaux existants? La 
priorité pour l’instant est le pavillon 3 et ensuite la rénovation du pavillon 2. Il n’y a aucun plan 
prévu pour le moment. 
 
Des affiches seront installées devant le service de garde en lien avec la problématique de 
stationnement devant les nouveaux locaux du service de garde. Le processus est très long. C’est 
une question de sécurité. Les parents seront informés dans le prochain mémo aux parents. 

 
10. Activités et sorties éducatives, culturelles, sportives 2022-2023 

 
Aucune information à présenter. 

 
11. Activités parascolaires 
 

Mme Véronique Poirier, directrice adjointe, présente les offres d’activités parascolaires possibles : 
 

• Cours d’anglais 

• Cours de dessins (les vendredis) 

• Cours de danse (Bouge au max recherche des enseignants) 

• Karaté (aucune disponibilité) 

• Gardiens avertis : possibilité lors de la journée pédagogique du 16 décembre 2022 

• Prêt à rester seul sera également offert, il reste à préciser les détails. 

• Les membres se questionnent sur la possibilité d’offrir des cours de judo 
 
Les membres conviennent que les activités pourraient débuter à partir du mois de janvier. 
 
À suivre lors de la prochaine rencontre. 

 
12. Autres sujets : 

12.1. Correspondance de la présidente 
 
La présidente est absente à la rencontre. 
 

12.2. Informations du représentant au comité de parents 
 
M. Abdoulaye Diarra, représentant au comité de parents, informe les membres que la 
première rencontre a eu lieu il y a deux semaines. La première rencontre consiste à 
former le comité de parents et à expliquer le fonctionnement. Ils ont également discuté 
du projet éducatif.  
 
La prochaine rencontre du comité de parents aura lieu en virtuel le 16 novembre 
prochain. Les rencontres seront hybrides, soit en virtuel ou en présentiel. Il questionnera 
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afin de savoir pourquoi le comité de parents peut tenir des rencontres en virtuel, mais 
pas les conseils d’établissement. Une solution qui pourrait être très aidante pour les 
familles et les parents bénévoles à ces rencontres. 
 

12.3. Mot de la directrice 
 
Mme Dagenais informe les membres que la période des plans d’intervention est débutée. 
Les bulletins seront disponibles sur le portail à compter du 17 novembre pour tous les 
parents. Les rencontres de parents avec les enseignants auront lieu tout au long de la 
semaine du 14 novembre, le 17 novembre en soirée ainsi que le 18 novembre en 
matinée. Il est possible de rencontrer l’enseignant en présentiel, mais les rencontres 
peuvent également se tenir en virtuel. C’est au choix du parent. 
 
Le 30 septembre dernier, nous avons souligné la journée de la culture, sous notre thème 
de l’année « à chacun sa couleur ». Mme Lucie Dubé, enseignante en musique, a présenté 
une chanson appris par tous les élèves. La course Color run a été un beau succès, un beau 
taux de participation. Cet événement a laissé de beaux souvenirs et des belles photos. Un 
article sera présenté au Centre de services scolaire pour le site Internet. Les élèves ont 
reçu une pomme et une bouteille d’eau à la fin de la course. L’an prochain, nous 
soulignerons davantage la journée de commémoration et de réconciliation des premières 
nations. 
 
Mme Véronique Poirier présente les activités prévues pour souligner l’Halloween. 
L’information sera ajoutée au mémo du mois pour les parents. 
 

12.4. Mot du service de garde 
 

Mme Annik Boulet, technicienne au service de garde, informe les parents que lors de la 
déclaration du 30 septembre, il y avait 162 élèves inscrits au service de garde : 
155 élèves inscrits de 3 à 5 jours par semaine 
5 élèves inscrits à raison de 2 jours par semaine  
2 élèves inscrits 1 jour par semaine 
 
Journée pédagogique du 11 novembre : Journée pizza et pyjama 
Journée pédagogique du 18 novembre : Journée sous le thème de l’automne 
 
Le budget révisé sera présenté à la prochaine rencontre. 

 
12.5. Mot des enseignants 
 

Merci d’être là! 
 
13. Bilan de la rencontre 
 

Belle animation de la part de la vice-présidente. 
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14. Prochaine rencontre 
 

La prochaine rencontre aura lieu le 22 novembre 2022, à 19 h 15, au salon du personnel de l’école 
de la Rive. 

 
15. Levée de l’assemblée 
 

Il est proposé par Mme Annik Boulet de lever l’assemblée à 20 h 10. 
 
Proposition secondée par Mme Anik Vallée. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 

 
 
 
 
 

Signature de la présidente Signature de la directrice 
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